

RENO DE MEDICI LANZA UNA EMISION DE OBLIGACIONES

Milan, 28 marzo 2001 - Reno de Medici el Grupo Italiano operador en el sector del cartoncillo para packaging ha otorgado a Banca IMI mandato para la colocación de una emisión de obligaciones de 150 millones de euro.

La sociedad recientemente ha obtenido de Standard & Poors el rating de "BBB-" a largo plazo y de "A-3" a corto plazo (con outlook estable) pasando a ser una de las pocas corporaciones Italianas con rating.

El rating refleja:

- La solida posición de Reno de Medici en el sector del cartoncillo fabricado con papel reciclado, un sector con crecimiento limitado pero bien estructurado.
- nivel de integración y diversificación continuado
- un perfil financiero relativamente prudente.

La elección de la sociedad de perseguir el camino del rating refleja la voluntad de acercar una mas amplia gama de inversores y de moverse con antelación respecto a las tendencias del mercado de capitales que cada vez es mas selectivo y requiere del rating por parte de las Agencias Internacionales.

Reno de Medici es el segundo productor europeo de cartoncillo estucado a base de fibras recicladas y opera con una estructura de 8 fábricas, en grado de utilizar completamente, gracias a las nuevas tecnologías y a las fuertes inversiones realizadas en años anteriores, el recorte de papel proveniente de la recogida selectiva, con un ahorro considerable y un claro beneficio para el medioambiente. La plantilla del Grupo es de 2.176 personas con actividad productiva en Italia y España y una red comercial en Francia y Alemania.

De acuerdo a los datos recientemente comunicados el Grupo Reno de Medici ha cerrado el año 2000 con un margen operativo bruto consolidado de mas de 138 millardos de liras con un aumento de 22 millardos respecto al 1999 y distribuirá un dividendo de 60 liras para las acciones ordinarias y 80 liras para las acciones de ahorro. La posición financiera neta mejora en 33 millardos de liras alcanzando los 392 millardos de liras.

En días precedentes, Reno de Medici ha presentado la petición para su admisión al STAR del Mercado Telematico Accionario de la Bolsa Italiana. El ingreso en el STAR se enmarca en la voluntad de la sociedad de aumentar la transparencia hacia el público de los analistas y garantizar la liquidez de las acciones.